



Diputados esperan nueva reforma para reducir la jornada laboral a 40 horas

CIUDAD DE MEXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- Una reforma que está pendiente es la que propone reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas, fue aprobada en Comisiones en la Legislatura pasada, pero nunca fue subida al Pleno, ahora los diputados esperan la propuesta que les envíe la presidenta Claudia Sheinbaum, así lo confirmó el coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1ux_nhSDQJAUh6BcN?e=63hmgd